

## Anggarkan Rp 40 Miliar Untuk Gedung Baru DPRD Banjarmasin, Ini Konsepnya



Sumber gambar:

<https://www.metrokalsel.co.id/daerah/kota-banjarmasin/anggarkan-rp-40-miliar-untuk-gedung-baru-dprd-banjarmasin-ini-konsepnya/>

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Banjarmasin bakal memiliki gedung baru yang mulai tahun ini dibangun.

Bangunan tersebut menelan anggaran sekitar Rp 40 miliar, di lahan kosong samping gedung lama.

Dari informasi yang didapat, bangunan baru ini bakal mengusung konsep bangunan modern, namun tetap ada nuansa rumah adat rumah Banjar Bubungan Tinggi dan Gajah Mangusu.

Wakil Ketua DPRD Banjarmasin Matnor Ali mengungkapkan, pembangunan gedung baru DPRD Banjarmasin akan dimulai tahun ini dan diprediksi selesai akhir 2023 dengan sistem multiyears.

“Lantai pertama basement atau tempat parkir. Lantai kedua ruang Komisi dan anggota, sedangkan lantai ketiga untuk ruang rapat dan pimpinan,” jelas Matnor Ali, Selasa (10/5/22).

Menurutnya, pembangunan gedung baru ini memang sudah saatnya dilakukan. Mengingat kondisi gedung lama yang usianya, sudah puluhan tahun dan sering tergenang air jika kondisi sungai pasang dan hujan deras.

“Untuk Gedung lama tetap akan difungsikan. Untuk ruang kerja staf dan lainnya,” bebernya.

Selain digunakan untuk menunjang kerja anggota DPRD. Matnor Ali mengungkapkan, gedung baru itu juga bakal dimanfaatkan untuk tempat Ibadah.

“Dibagian basement atau lantai dasar nanti rencananya juga bisa untuk salat Jumat. Kita pikirkan juga agar masyarakat bisa menggunakan lantai dasar untuk kegiatan ibadah seperti salat Jumat,” pungkasnya.

Gedung berlantai tiga menggunakan konsep rumah sabarataan untuk menampung aspirasi warga. Gedung baru itu juga menggunakan tema bangunan modern

kekinian yang kental dengan nuansa rumah adat Banjar Bubungan Tinggi dan Gajah Manyusu.

**Sumber berita:**

1. <https://www.metrokalsel.co.id/daerah/kota-banjarmasin/anggarkan-rp-40-miliar-untuk-gedung-baru-dprd-banjarmasin-ini-konsepnya/>, Anggarkan Rp 40 Miliar Untuk Gedung Baru DPRD Banjarmasin, ini konsepnya, (11/05/22)
2. <https://klikkalsel.com/gedung-baru-dewan-banjarmasin-dianggarkan-rp-40-miliar/>, Gedung Baru Dewan Banjarmasin Dianggarkan Rp 40 Miliar, (11/05/22)

**Catatan:**

Struktur APBD

